
Giulianova.  Risolto  consensualmente  tra  Comune  e  ASD
Colleranesco il contratto per la gestione del campo Castrum. La
gestione  torna  al  Municipio  e  presto  un  nuovo  bando  per
l’affidamento  dell’impianto.
Risolto consensualmente tra Comune e ASD Colleranesco il contratto per la gestione del campo Castrum. La
gestione torna al Municipio e presto un nuovo bando per l’affidamento dell’impianto.

Seguendo  quello  avutosi  in  Municipio  lo  scorso  14  novembre,  si  è  avuto  stasera  nell’Ufficio  del  sindaco  Francesco
Mastromauro un nuovo incontro tra la Giunta e la dirigenza dell’ASD Colleranesco a seguito del quale si è decisa la
risoluzione consensuale del contratto, stipulato dopo il relativo avviso pubblico, per la gestione del campo sportivo Castrum.
La decisione, presa di comune accordo tra l’Ente e la società calcistica, mira a rimuovere ogni motivo di contrasto per
restituire all’attività calcistica il necessario clima di serenità. Con la risoluzione del rapporto, che verrà presto formalizzata, il
Comune assumerà temporaneamente la gestione in proprio dell’impianto. Il sindaco ha comunque già dato mandato al
dirigente  di  predisporre  un  nuovo  avviso,  la  cui  pubblicazione  verrà  effettuata  in  tempi  stretti,  per  individuare  un  nuovo
gestore. Nelle more, l’impianto sarà utilizzato secondo il calendario stabilito.
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